



Mocha, 02 de
Julio de 2024



JuntosConstruimos
ElMejorCantón
DeLaProvincia



ALCANTARILLADO EN EL BARRIO EL PROGRESO TRANSFORMA LA VIDA DE MÁS DE 70 FAMILIAS

BOLETÍN N°24 DE PRENSA

Después de más de 15 años de espera, los habitantes del Barrio El Progreso en el caserío Yanahurco finalmente cuentan con el servicio de alcantarillado, gracias a la gestión del alcalde de Mocha, Danilo Ortiz, en colaboración con la Prefectura de Tungurahua. Este logro marca un nuevo hito en la historia del desarrollo de Mocha, con la meta de alcanzar el 100% de cobertura de alcantarillado en todos los sectores.

Danilo Ortiz, alcalde de Mocha, entregó la obra de alcantarillado a los beneficiarios, quienes recibieron con gran satisfacción la noticia de poder conectarse a las diferentes acometidas y contar con el servicio. Ortiz manifestó: "Hoy estamos aquí, en un área muy importante del cantón Mocha, como es el barrio El Progreso y el barrio Oriente de Yanahurco. Esta obra, que hemos planificado con tanto empeño, busca dar un realce y mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos. Este es el buen vivir del que tanto hablamos, y me siento orgulloso de concluir este proyecto en mi segundo periodo.

También estamos trabajando para concluir proyectos en San José, Acapulco, San Carlos y El Porvenir, donde el alcantarillado ha estado abandonado. Esto ha sido posible gracias al apoyo del prefecto Manuel Caizabanda".

Sonia Sulca, residente del sector, expresó su agradecimiento a la primera autoridad y su equipo técnico: "Queremos darle las gracias por esta obra tan importante que ahora tenemos después de tanto tiempo. Dios le pague y que sigan así. Necesitamos personas que vean por nosotros también, hemos pasado mucho tiempo pidiendo esta obra y ahora se hizo realidad".

Alfredo Chimbolema, otro beneficiario, se sumó a la gratitud de los vecinos: "Es un orgullo ver que tenemos autoridades que cada día hacen crecer nuestro cantón. Tras una gestión de más de 15 años, finalmente concluimos el proyecto. Agradezco de todo corazón, en mi nombre y en el de los vecinos, por ayudarnos a cristalizar este sueño tan anhelado".

Mercy Silva, beneficiaria, también agradeció y felicitó a las autoridades: "A futuro necesitamos autoridades que luchen por el bienestar del cantón. Espero que quienes vengan sigan trabajando con empeño. Mi pregunta es, ¿a partir de cuándo podemos utilizar el servicio o qué tenemos que hacer?".

Leopoldo Espín, técnico municipal, aclaró la inquietud indicando que la ordenanza del servicio de agua potable y alcantarillado establece los rubros que deben cancelar los usuarios. En los próximos días se analizará el convenio existente entre el GAD Municipal de Cevallos y el GADM de Mocha para entregar los requisitos necesarios para la acometida de alcantarillado. Se deberá cancelar una tasa única por el servicio, ya que hasta la actualidad todo está cubierto por el contrato de la obra.

Tras la limpieza de caja por caja, la obra está lista y al servicio, beneficiando a más de 70 familias del sector. Es fundamental brindar atención y garantizar el acceso a servicios básicos eficientes.